



ASSOCIATION CANTONALE VAUDOISE DE FOOTBALL

COMMISSION DES SENIORS

PROCES-VERBAL

DE L'ASSEMBLEE GENERALE DES SENIORS TENUE LE SAMEDI 3 JUILLET 2010 A DONNELOYE

Programme et ordre du jour

0930 Signature de la liste de présence
1000 Ouverture de l'assemblée

Ordre du jour

1. Appel
2. Désignation des scrutateurs
3. a) Rapport des Coupes : Suisse, Vaudoise et Romande
b) Rapport du Championnat
c) Rapport du contrôle des joueurs
d) Rapport du président
4. Remise des prix, saison 2009 - 2010
5. Désignation du lieu de la prochaine assemblée
6. Directives championnat - coupe - qualifications - contrôle des joueurs
7. Propositions individuelles (seules les propositions des clubs parvenues par écrit au Comité jusqu'au mardi 22 juin 2010 seront discutées)
8. Divers
9. Contre-appel

1130 Vin d'honneur
1230 Repas



Ouverture de la séance

Au nom du Comité central et plus particulièrement de la Commission Seniors/Vétérans, Pierre-André Martin, souhaite une très cordiale bienvenue aux participants. Après la région du Gros-de-Vaud en 2006 et 2007, La Sarraz en 2008 et l'année dernière à Gingins, nous nous retrouvons aujourd'hui au bord de la Menthue, rivière paisible mais très fréquentée par les pêcheurs d'eau douce.

Nous sommes reçus ce jour par le FC Donneloye, lequel a fêté en 2008 son 75^{ème} anniversaire, raison pour laquelle il avait requis l'organisation de cette assemblée pour une année future. En parcourant le livret de fête, on peut relever que les premiers achats collectifs lors de la création du club en 1932 – 1933, les souliers à crampon revenaient à fr. 14.50 la paire et le caissier devait encaisser fr. 0.50 à fr. 1.00 par semaine auprès des joueurs. C'était l'époque héroïque des déplacements en vélo, époque sans technique peut être, mais avec un cœur et une volonté qu'il est difficile d'expliquer aujourd'hui.

En ce premier samedi de juillet 2010, Pierre-André Martin se fait l'honneur d'ouvrir cette assemblée générale des seniors, marquant ainsi la fin de la saison 2009/2010. Les recommandations d'usage sont annoncées afin de ne pas perturber la bonne marche de cette séance.

Personnalités politiques, sportives, amis du football nous honorant de leur présence sont ici salués:

- M. Jean-François Dériaz, syndic de la commune de Donneloye ;
- M. Pierre Billaud, municipal et président du comité d'organisation de cette journée ;
- M. Christian Billaud, président du FC Donneloye, ainsi que MM. Daniel Gavillet, ancien président, Jean-Michel Pache, membre dévoué de ce club durant de nombreuses années ;
- M. José Durussel, député au Grand Conseil et grand amateur de foot (il a été président du FC Chavannes-le-Chêne durant 22 ans).

Les autorités du football vaudois :

- Notre président d'honneur, M. Noël Allaz.
- Nos membres d'honneur :
 - MM. Francis Guex, Gilbert Mivelaz et Marcel Vock (ancien président de notre section), toujours très attaché au football des séries inférieures.
- Notre comité central, représenté par :
 - M. Alain Klaus, secrétaire général.

Egalement parmi nous :

- M. Gabriel Robert, responsable de la commission des terrains ;
- MM. Rémy Perrin et Pierre-Olivier Tavel, membres délégués aux assemblées de la Ligue Amateur (ASF) ;
- M. Bernard Pollien, ancien délégué à la Ligue Amateur ;
- M. Pierre Despont, ancien arbitre de Ligue Supérieure ;
- MM. Gervais Levrat et Georges Delessert, respectivement vice-président et membre du groupement vaudois des vétérans de l'ASF.

Les préposés des associations romandes ont été invités pour la première fois et nous tenons à saluer la présence de :



- M. Claude Wehrli – association neuchâteloise.

Les associations fribourgeoise, genevoise et valaisanne se sont excusées.

La presse est représentée par M. Michel Bordier (Sport information et journaliste indépendant) et M. Thimotée Guillemain (journal région Nord Vaudois).

Excusés : M. Dominique Blanc, président central et Michel Dumusc, vice-président (retenus par la Conférence d'été des présidents à Morat dans le cadre du 100ème anniversaire de l'association fribourgeoise). M. Jacky Marcuard, président d'honneur et membre délégué à la Ligue Amateur. MM. Daniel Mellet, président d'honneur, Louis Rappaz, membre d'honneur, Daniel Lassueur, ancien délégué à la Ligue Amateur, ainsi que mes collègues du Comité central.

L'entrée en matière terminée, il est passé à l'ordre du jour, lequel est accepté sans réserve.

En préambule, nous ne pouvons manquer de vous signaler la disparition de grands serviteurs du football de notre Association et de proches qui nous ont quitté au cours de cette saison :

- ✓ Jacqueline Christen, épouse de Jean-Pierre Christen, président du FC La Tour-de-Peilz ;
- ✓ Pierrette Renaud, secrétaire du FC Stade Lausanne/Ouchy ;
- ✓ Germaine Erb, tante de M. Gérald Genet, membre de la commission juniors ;
- ✓ Jean-Louis Bezençon, présent dans toutes nos assemblées où il était souvent le seul journaliste à relater nos débats ;
- ✓ Marcel Collet et Odil Lambelet, anciens arbitres ;
- ✓ Julien Beck, joueur de La Côte Sports, décédé tragiquement à 18 ans ;
- ✓ Jean-Daniel RoCHAT, ancien président de la section juniors du FC Saint-Légier ;
- ✓ Pierre-François Baud, président du FC Croy.

Pour honorer leur mémoire, l'assemblée est priée de se lever et observer un instant de silence.

Notre championnat Seniors / Vétérans - édition 2009/2010 - s'est terminé de brillante manière en plein Mondial et malgré une soirée frisquette vendredi 18 juin 2010 à Romanel-sur-Lausanne. Le titre de champion vaudois vétérans a été remporté par le FC Amical Saint-Prex.

La parole est donnée à M. Christian Billaud, jeune président central du FC Donneloye.

Souhails de bienvenue adressés à l'ensemble des participants à cette assemblée. Remerciements adressés au syndic pour la mise à disposition de la salle. Le FC Donneloye compte deux équipes d'actifs (3^{ème} et 4^{ème} ligue). Petit historique du club allant des juniors aux seniors et vétérans. Il est remercié pour son message. Un ballon et un fanion de l'ACVF lui sont remis.

Puis, M. Jean-François Dériaz, syndic, apporte le salut des autorités communales, nous présente brièvement la Commune de Donneloye et retrace l'histoire du village (vie sportive, culturelle et associative). Il nous souhaite la bienvenue dans la Commune et nous invite, au nom des autorités, à partager l'apéritif qui sera servi à l'issue de l'assemblée.



M. Pierre-André Martin remercie M. le syndic pour ses aimables propos et pour le vin d'honneur servi à l'issue de l'assemblée. Il lui remet un fanion de l'ACVF, ainsi que le livre du 100^{ème} anniversaire lequel pourra être dédié par l'auteur de cet ouvrage M. Noël Allaz, ce dernier se trouvant parmi nous.

Ordre du jour

1. Appel

89 clubs convoqués. 82 présents.

N'ont pas signé la liste de présence : FC Aigle, FC Gimel/Bière, FC Grandson-Tuileries, FC Lusitano Gland, FC Lusitano Lausanne, FC Orbe, FC Prilly.

A ce jour, aucun nouveau club n'a présenté de demande pour adhérer à notre section. Il faut relever le retrait de deux équipes en cours de saison. Il s'agit des FC Gimel/Bière et FC Lusitano Lausanne. Nous espérons néanmoins arriver à une centaine d'équipes Seniors/Vétérans. Un championnat des aînés devrait démarrer lors de la future saison.

2. Désignation des scrutateurs

Sont désignés : MM. Michel Genin, président central du FC Echandens et Roger Pralong, vice-président du FC La Sarraz/Eclépens.

Le procès-verbal de l'assemblée générale du 27 juin 2009 tenue à Gingins, publié sur le site Internet de l'Association, est soumis pour remarque ou observation à l'assemblée. Aucune intervention n'étant requise, il est demandé à l'assemblée, comme le veut l'usage, d'approuver ce procès-verbal à mains levées au moyen de la carte de vote. Il est accepté à l'unanimité avec chaleureux remerciements à son auteure Mme Eliane Imhof. Elle terminera son mandat simultanément avec la fin de notre règne footballistique.

3. Rapport des coupes Suisse et Vaudoise - par Silvano Vanazzi

Coupe Suisse "Seniors"

En préambule, quelques explications sur cette Coupe préparées par M. Michel Bordier et dont Silvano se fait le porte-parole.

32 équipes représentant 13 associations sportives

Trois équipes vaudoises : FC Gland, FC ES Malley, FC La Sarraz/Eclépens.

Premier tour – 29 août 2009

Elimination des FC Gland et FC La Sarraz/Eclépens. Le FC ES Malley passe le tour en s'imposant 6-0 face au FC Termen Brigue.

En quart de finale, le FC ES Malley est éliminé par le FC Choulex sur le score de 5-6 (tirs au but).

La finale a opposé les FC Choulex et FC S.V. Schaffhausen. Score au terme du temps réglementaire 0-0. Vainqueur aux tirs au but : FC Choulex 11-10. Nos félicitations au FC Choulex.

Coupe Suisse "Vétés"

Nous étions au côté du FC Echichens, participant pour la troisième fois en quatre ans.

17 octobre 2009 – ¼ de finale : FC Echichens – FC Suhr : 2-0.



½ finale : Luzerner SC – FC Echichens : 0-4.

22 mai 2010 – finale : FC MuttENZ – FC Echichens : 4-1.

Toujours présent sur le devant du football suisse vétérans, le FC Echichens a croisé le fer avec le FC MuttENZ supérieur dans le jeu. Félicitations au FC MuttENZ ainsi qu'au FC Echichens pour son titre de vice-champion.

Coupe Vaudoise "Seniors et Vétés" 2009/2010

96 équipes ont participé à cette coupe. Trois forfaits enregistrés à CHF 300.00 (= CHF 900.00). Peu de problèmes rencontrés jusqu'aux demi-finales. Comme annoncé lors de notre assemblée générale à La Sarraz, les finales se sont disputées chez nos amis français à Bois d'Amont le samedi 5 juin 2010.

½ finales Seniors – 17 mai 2010

FC Lutry – FC Crissier : 8-1.

FC Vevey-Sports – FC ES Malley : 0-5.

½ finales Vétés

FC Pully IA – FC Amical Saint-Prex : 1-3.

FC Gland – FC Stade Lausanne Ouchy : 1-3.

Les finales ont été disputées à Bois d'Amont, destination prévue et acceptée depuis deux ans, mais entachées d'une grande mauvaise foi de la part de plusieurs équipes participantes (horaire et lieu). Insultes et malhonnêteté ne peuvent être acceptées de la part de responsables de clubs. Les erreurs ont été reconnues et des excuses présentées.

Vétés : FC Amical Saint-Prex – Stade Lausanne-Ouchy : 2-1.

Seniors : FC ES Malley – FC Lutry : 3-0.

Vainqueur de la Coupe vaudoise Vétés : FC Amical Saint-Prex.

Vainqueur de la Coupe vaudoise Seniors : FC ES Malley.

Le challenge vétés a été offert par Mme Jeanne-Hélène Dénéreaz du Comité central et présidente du groupement féminin vaudois, avec tous nos remerciements.

Un immense merci au FC Bois d'Amont pour l'organisation de cette journée, digne d'une grande manifestation ! L'accueil, les installations sportives, les repas et boissons, les cadeaux aux équipes et aux joueurs présents au repas du soir, les drapeaux français et suisse, l'hymne vaudois, tout a été mis en œuvre pour une journée inoubliable. Le comité d'organisation dirigé par Jean-Yves Chauvin, accompagné par Sylvie et tous les collaborateurs du club ont droit à nos chaleureux remerciements.

Coupe Romande - par André Michoud

35^{ème} Coupe Romande de football des Seniors-Vétérans – Semsales (FR) les 19 et 20 juin 2010

14 équipes convoquées. 11 présentes. Le FC Aigle s'est désisté trois semaines avant (anniversaire). Le FC Ecublens appelle le vendredi soir à 17h00. Dès lors, impossible de trouver un club pour les remplacer. Le FC Vicques (JU) a mis sur pied une équipe pour remplacer le FC Ecublens (contingent de 22 joueurs). Les FC Aigle et FC Ecublens seront suspendus de la Coupe Romande pour cinq ans et seront mis à l'amende. L'organisation de la prochaine Coupe Romande des



seniors n'aura pas lieu à Aigle comme initialement prévu. Les clubs intéressés à prendre la responsabilité d'organiser cette 36^{ème} Coupe Romande voudront bien s'annoncer.

Pour la troisième équipe, un club genevois s'est désisté deux jours avant la manifestation. C'est un comportement inadmissible.

Semsaes, temps maussade (pluie et froid durant les deux jours). Très bonne organisation, bonne ambiance. Pour le fair-play, le challenge a été attribué au FC Vicques.

Finale : FC Glovelier La Courtine – FC La Tour-de-Trême : 0-0 après le temps réglementaire. On a donc eu recours aux tirs au but. Score final : 5-6. Le FC La Tour de Trême remporte cette 35^{ème} édition. Toutes nos félicitations à ces équipes.

La 36^{ème} Coupe Romande se déroulera les 11 et 12 juin 2011 en terre vaudoise, la section genevoise s'étant désistée pour l'organisation.

Dorénavant, deux équipes par section seront alignées pour la Coupe Romande.

Championnat "Seniors" 2009/2010 - par Silvano Vanazzi

Que dire ? Le pire depuis son existence. Depuis quelques années, il vous est rappelé que le championnat « à la vaudoise », c'est terminé et que les directives de l'ASF et de la Ligue Amateur doivent être appliquées. Vous en aviez été informés par notre président lors de notre assemblée à Gingins.

Si le premier tour « à la vaudoise » peut être qualifié de relativement acceptable, le deuxième tour se situait proche de la catastrophe. Notre secrétaire général Alain Klaus reviendra sur ce point lors de son intervention.

La pire saison s'agissant de la distribution des cartons rouges et jaunes !

Groupe élite :	30 équipes (3 groupes)
Deuxième degré :	46 équipes (5 groupes)
Vétérans :	<u>24 équipes</u> (3 groupes)
Total :	100 équipes

C'est à La Sarraz que les finales se sont disputées. Ont participé :

FC ES Malley, FC Gland, FC Villeneuve (champions de groupe).

FC Lutry, FC Vevey Sports et FC Etoy (deuxièmes de groupe).

Ce tournoi s'est disputé avec un comportement exemplaire ! Merci aux arbitres et aux équipes.

La finale a opposé le FC ES Malley au FC Lutry, Score : 1-0.

Le classement est le suivant :

1 ^{er}	FC ES Malley
2 ^{ème}	FC Lutry
3 ^{ème}	FC Villeneuve
4 ^{ème}	FC Etoy
5 ^{ème}	FC Gland
6 ^{ème}	FC Vevey

Félicitations au FC ES Malley, champion vaudois, que nous espérons retrouver en finale le 21 mai 2011 pour la Coupe Suisse.

Nous espérons trouver quelques nouveaux visages pour la saison 2010/2011.



Lors de la proclamation des résultats et la remise des récompenses, toutes les équipes étaient présentes. Jambons aux champions de groupe. Demi-pièce de fromage à raclette pour les autres (offertes par le FC La Sarraz/Eclépens).

Les arbitres ont reçu un fanion et deux bouteilles de vin blanc vaudois.

Remerciements aux équipes pour leur participation au repas (aide précieuse pour le club organisateur).

Un grand merci au FC La Sarraz/Eclépens pour cette parfaite organisation, à son vice-président, Monsieur Roger Pralong et à M. Porchet pour le repas.

Deuxième degré :

Groupe 4 : FC La Sallaz.

Groupe 5 : FC Froideville.

Groupe 6 : FC Bois d'Amont.

Groupe 7 : FC Italia Nyon.

Groupe 8 : FC Porto Lausanne.

Félicitations à ces clubs promus en Elite.

Relégués en deuxième degré :

Groupe 1 : FC Bonvillars.

FC Racing Lausanne.

Groupe 2 FC US Terre-Sainte.

FC Gingins.

Groupe 3 : FC Lonay.

FC Le Mont.

Championnat Vétérans (+ de 40 ans) - par SilvanoVanazzi

Avertissements, cartons rouges, matches forfaits ... ! Nous sommes en « Vétés », synonymes de plaisir de jouer, amitié et troisième mi-temps !

24 équipes ont participé à ce championnat, réparties en trois groupes.

Champions de groupe :

FC Echichens – FC Amical Saint-Prex et FC Divonne-les-Bains.

Finale à Romanel-sur-Lausanne. Temps presque hivernal, bonne ambiance, organisation impeccable. Un grand merci aux organisateurs du FC Romanel-sur-Lausanne.

Finale un peu trop agressive, surtout réclamations envers les arbitres. Néanmoins, tout s'est terminé dans une très bonne ambiance.

Classement

1^{er} FC Amical Saint-Prex

2^{ème} FC Echichens

3^{ème} FC Divonne-les-Bains

Félicitations au FC Amical Saint-Prex, champion vaudois, qui participera à la Coupe Suisse 2010/2011.

Contrôle des joueurs - par M. André Michoud

Un rappel : envoyer les photocopies de passeport des nouveaux arrivés ou nouveaux transferts au fur et à mesure et ne pas les cumuler en fin de saison comme le font certains clubs. Adresser ces documents à l'ACVF au Mont-sur-Lausanne. Dès l'année prochaine, les listes des joueurs pourront



directement être complétées via le site de l'ACVF (rubrique seniors vétérans, listes contrôle des joueurs) et ne pourront plus être remises lors de l'assemblée.

Rapport du président - par M. Pierre-André Martin

Si, depuis le 11 juin, nous sommes en pleine effervescence, c'est grâce à ce sport qui nous est cher ; LE FOOTBALL. Nos soirées se passent devant le petit écran, sous cantine, en plein air et, malgré les distances nous séparant de l'Afrique, nous vivons un Mondial multicolore où quelques grandes nations se font chatouiller les mollets. Peut-être sont-elles submergées par le concert des Vuvuzelas. Pour nous, petite nation, l'euphorie, la déception, une équipe suisse poussive qui a dit « adieu au Mondial ». Certes, il y aura moins de répercussion que chez nos amis français qui en font une affaire d'état.

Que devons-nous retenir de cette saison 2009/2010 ? On ne pensait hélas pas vivre un championnat en demi-teinte. A Gingins, lors de notre dernière assemblée générale, j'avais relevé l'entrée en vigueur d'une nouvelle formule pour le 2^{ème} tour de la saison 2008/2009 avec une liste intitulée « arbitres seniors 2009 officiant dans les quatre régions (Chablais – Centre – La Côte – Nord Vaudois). Cette liste restait valable jusqu'au 31 décembre 2009. La commission d'arbitrage s'est aperçue que certains clubs n'avaient pas respecté ces consignes avec les dates de championnat prévues. Lors de pointages assez serrés, dite commission a découvert qu'un arbitre avait dirigé 12 matches en 14 jours ! Il a été inspecté et, comme il se traînait sur le terrain, le verdict est tombé au 2^{ème} tour. Dorénavant, les matches seront convoqués par notre service de convocation. Notre secrétaire général, Alain Klaus, vous en dira plus s'agissant des nouvelles modalités déjà entrées en vigueur.

Lors du 2^{ème} tour, nous avons également été confrontés à la violence toujours plus présente sur les terrains et même en dehors des surfaces de jeu. Dans le quotidien « Le Matin » du 29 avril 2010 on pouvait lire « arbitre agressé après un match ... j'ai failli y passer ». Il s'agissait d'un match de deuxième ligue. Le trio arbitral a été suivi en voiture, leur véhicule bloqué, coups et blessure, ambulance, hôpital et police. Dans le quotidien « 24 Heures » du 12 mai 2010, on lit « un arbitre s'est fait tabasser », en 5^{ème} ligue cette fois-ci, par des joueurs et également par un spectateur hors du terrain. Et pourquoi ? Pour un coup franc accordé au visiteur. Si notre section seniors / vétérans a été épargnée par ces incidents, il faut rester vigilant et, si par hasard, vous sentez que l'un de vos joueurs est prêt à péter les plombs, sortez-le de la surface de jeu. Vous éviterez ainsi des problèmes avec notre commission disciplinaire.

J'ai gardé le meilleur pour la fin. En quatre ans, le FC Echichens Vétérans se trouvait pour la troisième fois en finale de la Coupe Suisse le 23 mai 2010 à Herzogenbuchsee. Malgré la défaite (4-1) face au FC Muttenz, nous avons passé une journée merveilleuse, sous le soleil et une bise rafraîchissante. Même du champagne avait été mis au frais dès votre arrivée dans le canton de Berne. Pour accéder à ce stade de la compétition, il a fallu se déplacer à Tavers (FR) puis à Lucerne. Vous n'avez usé d'aucune pression auprès des instances supérieures pour ces déplacements lointains. Que certains clubs de notre association en prennent de la graine, eux qui contestaient l'endroit choisi pour les finales de la Coupe Vaudoise.

Trois bouteilles vous sont remises en récompense de vos performances footballistiques, vous, perdant de la Coupe Suisse et vice-champion vaudois. Félicitations à son comité, avec à sa tête, le dévoué François Muller. Toute bonne chose ayant une fin, le témoin a été passé à des forces plus jeunes.



En conclusion, plein succès pour vos sections. Que vous, dirigeants seniors et vétérans, continuez dans cette même voie à porter haut les couleurs vaudoises.

4. Remise des prix, saison 2009- 2010 - par M. Silvano Vanazzi

Avant de passer la parole à mes deux collègues, nous tenons à remercier le FC Bois d'Amont pour la parfaite organisation des finales de Coupe Vaudoise Vétérans et Seniors du samedi 5 juin 2010. Chapeau bas au FC Bois d'Amont. Nos remerciements vont également au FC La Sarraz/Eclépens, dans le cadre de la commémoration du 100^{ème} anniversaire, pour l'organisation du tournoi de titre de champion vaudois seniors du samedi 12 juin 2010 et au FC Romanel-sur-Lausanne pour l'organisation du tournoi de champion vaudois vétérans opposant trois équipes de la région de La Côte (FC Echichens, FC Amical Saint-Prex et nos amis français le FC Divonne-les-Bains). Ces trois clubs ont droit à vos applaudissements.

Palmarès de la saison :

Coupe Suisse Seniors	FC Choulex
Coupe Suisse Vétérans	FC Muttentz
Coupe Romande	FC La Tour-de-Trême
Coupe Vaudoise Seniors	FC ES Malley
Coupe Vaudoise Vétérans	FC Amical Saint-Prex
Champion vaudois Seniors	FC ES Malley
Champion vaudois Vétérans	FC Amical Saint-Prex.

Champion de groupe - 1^{er} degré - jambons

- Groupe 1
1 FC ES Malley (déjà distribué)
2. FC Lutry
- Groupe 2
1. FC Gland (déjà distribué)
2. FC Etoy
- Groupe 3
1. FC Villeneuve (déjà distribué)
2. FC Vevey Sports.

2^{ème} degré (jambons)

- Groupe 4
FC La Sallaz
- Groupe 5
FC Froideville
- Groupe 6
FC Bois d'Amont
- Groupe 7
FC Italia-Nyon
- Groupe 8
FC Porto Lausanne

Champion de groupe Vétérans

- FC Saint-Prex (champion vaudois) **challenge S. Vanazzi + jambon**
- FC Echichens (jambon)
- FC Divonne-les-Bains (jambon).

Prix de bonne tenue (Fair-Play) - Seniors

- FC Arnex-Rances (**challenge R. Gallay**) + montant de CHF 1'000.00
- FC Etagnières (jambon)
- FC Bois d'Amont (jambon).

Prix de bonne tenue (Fair-Play) - Vétérans

- FC Chavannes-Epenex (**challenge A. Michoud**) + montant de CHF 1'000.00



- FC Genolier/Begnins (jambon).

Prix spécial saison 2009/2010 - jambon

- FC Lutry, pour son esprit d'ouverture ;
- FC Donneloye/Bercher, club organisateur de l'assemblée.

5. Désignation du lieu de la prochaine assemblée générale

L'an dernier à Gingins, nous étions en possession des candidatures du FC Bussigny (reçue le 7 juillet 2008) et du FC Cossonay (reçue le 30 mars 2009). Après contacts et entrevues avec les responsables, la candidature du FC Bussigny a été retenue. La parole est donnée au président de la section seniors du FC Bussigny, M. Christophe Jolimay lequel adresse ses remerciements d'avoir retenu leur candidature pour l'organisation de la prochaine assemblée générale. Nous serons donc dans la banlieue lausannoise l'année prochaine. Pour ne pas décevoir nos amis du FC Cossonay, le tournoi pour le titre de champion vaudois seniors leur est attribué. En 2012, nous serons à Renens dans le cadre des festivités du 100^{ème} anniversaire. Des demandes peuvent être présentées pour les années 2013 et suivantes.

S'agissant des finales en juin 2011, les lieux suivants ont été retenus :

- Finale Coupe Vaudoise Vétérans et Seniors : FC Echandens.
- Finale tournoi titre de champion vaudois Seniors : FC Cossonay.
- Finale tournoi titre de champion vaudois Vétérans : à définir.
- Coupe Romande : lieu à définir en terre vaudoise.

6. Directives - championnat - coupe - qualifications - par M. Pierre-André Martin

Ces documents vous ont été remis avec la convocation de ce jour.

S'agissant des modalités pour le championnat, elles seront à nouveau mise à jour dans le courant de l'été. De même, un règlement de la Coupe Vaudoise sera édité. Ces documents figureront sur le site au plus tard avant la reprise des compétitions.

La parole est maintenant donnée à M. Alain Klaus.

Rappel de certaines directives :

- Seniors et Vétérans : les arbitres sont convoqués par l'ACVF.
- Un courrier a été adressé à toutes les sections Seniors et Vétérans en février 2010 les informant que le secrétaire général de l'ACVF était à disposition pour donner toutes les explications voulues en regard de ces nouvelles modalités.
- Report des matches : 3 jours avant = NON.

La mauvaise foi et les mensonges ne sont plus acceptables. Il encourage chaque club à respecter ces modalités et répète qu'il est à disposition.

Championnat Seniors et Vétérans

Début des hostilités : 1^{ère} semaine de septembre (du 31 août au 3 septembre). Concernant le championnat des vétérans, un groupe sera probablement agendé au lundi soir. Nous sommes cependant en possession d'une proposition du FC Echichens, laquelle sera traitée sous point 7.

Championnat pour le football des aînés

Cette compétition devrait en principe pouvoir démarrer.



Précision de Silvano. A ce jour 5 équipes inscrites : FC Vignoble, FC Tolochenaz, FC Lonay, FC Pully, FC Lausanne-Sport. Il manque une équipe pour démarrer. Quid de Saint-Sulpice ? Réflexion à faire dans les quinze jours dans le cadre d'un groupement.

Coupe Suisse Seniors et Vétérans

Cette compétition est chapeautée par le Comité de la Ligue Amateur (participation de 32 équipes pour la Coupe Suisse des Seniors et 16 équipes pour la Coupe Suisse des Vétérans). 1^{er} tour (16^{ème} de finale) : samedi 4 septembre 2010 pour les Seniors et samedi 25 septembre 2010 (8^{ème} de finale) pour les Vétérans. Notre association a droit à la participation de 4 équipes (3 en Seniors et 1 en Vétérans) grâce au développement de notre section. Participeront :

- à la **Coupe Suisse des Seniors** - 3 clubs, à savoir : FC ES Malley, vainqueur de la Coupe Vaudoise et champion vaudois, FC Lutry, vice-champion et FC Villeneuve classé troisième au tournoi final du titre de champion vaudois.
- à la **Coupe Suisse des Vétérans** : FC Amical Saint-Prex, champion vaudois.

Coupe Vaudoise Seniors

Tour préliminaire – lundi 23 août 2010

Coupe Vaudoise Vétérans

Tour préliminaire – lundi 25 octobre 2010

Ces informations sont également disponibles sur le site de l'ACVF.

Convention

Pour chaque saison, une convention pour groupement doit être établie. Cette dernière devait nous parvenir pour un délai échéant le 7 juin 2010. 12 conventions de groupement pour la future saison nous sont parvenues à ce jour.

Groupement à deux clubs

- FC Crans / Gingins – Seniors et Vétérans ;
- FC Donneloye / Bercher Seniors et Vétérans ;
- FC La Côte Sports / Bursins – Seniors et Vétérans ;
- FC Jorat Mézières / Savigny – Seniors et Vétérans ;
- FC Yvonand / Chavannes-le-Chêne – Seniors et Vétérans;
- FC Arnex / Rances – Seniors ;
- FC Champagne / Bonvillars – Seniors ;
- FC Saint-Légier / Montreux - Séniors;
- FC Tolochenaz / Lausanne-Sports – Vétérans ;
- FC Romanel / Cheseaux – Vétérans.

Groupement à trois clubs

- FC Suchy/Champvent/Ependes – Seniors ;
- FC Lonay/Echandens/Saint-Sulpice – Vétérans.

Groupement à quatre clubs

- FC Poliez-Pittet/Bottens/Villars-Tiercelin/Froideville – Seniors et Vétérans.

Ces conventions ont été transmises au Comité de la Ligue Amateur.

7. Propositions individuelles

Le 22 juin 2010, nous étions en possession de deux propositions écrites présentées par les FC ES Malley et FC Echichens. Ces demandes concernant les deux compétitions, parole est donnée à Silvano, responsable de la coupe et du championnat.



Avant d'entrer dans le vif du sujet, il est remis 2 bouteilles au représentant de l'association neuchâteloise, ainsi qu'à Max Hugentobler, marqueur des terrains et homme à tout faire du FC Gland.

Propositions du FC ES Malley

① Finale Coupe Vaudoise : jeudi ou vendredi soir mais pas le samedi.

Le calendrier ayant déjà été établi lors de la réception de cette proposition, les dates ont été arrêtées comme suit :

Vendredi 27 mai 2011 – Echandens, Seniors. Samedi 28 mai 2011 : Echandens, Vétérans.

② Dès la saison 2011/2012, regrouper les trois équipes pour les finales de championnat (1^{ère} de chaque groupe). Suite au vote consultatif, la proposition est, à ce stade, refusée (7 + 12 = 19).

Proposition du FC Echichens

Saison 2011/2012, création d'un groupe élite en Vétérans. Faire un championnat avec deux groupes (2^{ème} degré). Les deux derniers seraient relégués et les deux premiers seraient promus.

Suite au vote consultatif, la proposition est, à ce stade, refusée (6 + 15 = 21).

Une précision s'agissant des propositions. Elles doivent être rédigées au nom du club et non personnellement.

Remerciements adressés pour l'inscription en ligne et félicitations aux initiateurs.

Pour la première fois, notre assemblée générale accueille un représentant de la classe politique. La parole est ainsi donnée à M. José Durussel, député.

Salutations à l'assemblée. Remerciements au FC Donneloye. Se souvient avoir vécu dans les années 70-80 et 90 de supers derbys romands. Quelques nouvelles des comptes 2009 du canton. De la politique au sport, il n'y a qu'un pas. Et de passer par le Mondial avec une citation d'Alexandre Jolliet : « lorsque les joueurs bleus sont remontés dans le bus à l'entraînement, ils n'auraient jamais pensé qu'ils prendraient le terminus des prétentieux ». Pour terminer, il nous informe que l'équipe du FC Grand Conseil se met volontiers à disposition pour un match lors de festivités de club. Remerciements à José pour son message. Il reçoit le livre du 100^{ème} ainsi qu'un fanion.

8. Divers

Comme déjà évoqué par M. Dominique Blanc, président central, lors de l'assemblée générale du samedi 13 mars 2010 à La Sarraz, trois membres du comité central cesseront leurs activités au 31 décembre 2011. Il s'agit de :

- Mme Jeanne-Hélène Dénéreaz, responsable du football féminin (limite d'âge) ;
- M. Jean-Marc Vallelian, trésorier (limite d'âge);
- M. Pierre-André Martin, votre serviteur, après 40 ans de bons et loyaux services.

Trois nouveaux membres seront élus au printemps 2012 au Comité central, lors de l'assemblée générale. Dans notre section, Silvano Vanazzi renonce à poursuivre sa tâche de responsable du calendrier et de la coupe au 31 décembre 2011. Aussi, selon le vœu de notre président central, je fais un appel du pied aujourd'hui déjà pour trouver un ou deux membres pour nous remplacer, dont un président. On pense à des personnes se situant dans une tranche d'âge 45-55 ans, ayant joué à football, ayant du temps libre et surtout connaissant l'esprit Seniors et Vétérans. Le choix de ces personnes devrait avoir lieu fin décembre 2010 ou au plus tard au printemps 2011.



Un petit chapitre « remerciements » est ouvert. Le Comité de la section Seniors / Vétérans a décidé de remettre une petite récompense à un personnage qui a œuvré durant de nombreuses années comme président de ce club et maintenant comme président d'honneur. Après des journées très remplies dans son exploitation agricole, il trouvait encore le temps de conduire son club à bon port. Daniel Gavillet reçoit trois bouteilles, témoignage pour ce long bail et ce dévouement à ce sport qui nous tient à cœur.

Silvano revient sur la Coupe suisse en terre romande. Après de longues années de disette, celle-ci aura lieu les 21 et 22 mai 2011 s'agissant des finales Seniors et Vétérans. Il a fallu se battre, mais un tournoi sera instauré (Suisse romande, suisse italienne, suisse alémanique).

9. Contre appel

Aucune des équipes appelées en début de séance se sont manifestées.

La partie officielle arrivant à son terme, le président clos cette assemblée à 11 h. 30.

Le mot de la fin revient à M. Pierre Billaud, président du comité d'organisation lequel remercie l'ACVF d'avoir permis l'organisation de cette assemblée ainsi que les participants et nous donne les détails de la suite des festivités.

Merci au FC Donneloye ! Santé, bonne journée et en pleine forme pour la fin août !

Sportivement vôtre
La rédactrice du procès-verbal

